

rece oportuno, o con aportación de sus fondos.

Carta del Abogado del Colegio, D. Luis Sánchez-Morate, al Secretario del Colegio, sobre asunto reclamación trienios de servicios interinos, eventuales y contratados, adjuntando copia de la carta enviada al Presidente del Colegio.

Remitiendo fotocopia del telegrama recibido con esta fecha (18-x-82), al Dr. D. Sergio Carrasco Gellida, anunciando Asamblea de Representantes Interinos para el día 23, en Madrid, en el Hotel Wellington.

R. E. n.º 193.—Saluda del Secretario del Consejo General, adjuntando nota elaborada por ese Consejo y que con esta fecha remiten a todos los Colegios Médicos, Prensa profesional y agencias de noticias, relacionada con arbitrariedades en la provisión de plazas de Análisis Clínicos en el Insalud.

«Acuña-Fomboda» (Suministros Quirúrgicos), enviando presupuesto de instrumentos quirúrgicos relacionados con la creación de Centros de Reconocimientos para el carnet de conducir.

Circular informativa que ha remitido a todos los Médicos Titulares en propiedad, jubilados y para interinos que hayan aprobado la oposición de ingreso en el Cuerpo por el Dr. D. Santos Martínez y Martínez-Conde, Representante Provincial de Médicos Titulares, en la Asamblea a celebrar en este Colegio el día 5 de noviembre de 1982.

R. E. n.º 194.—Oficio del Consejo enviando dos ejemplares de la convocatoria de Asamblea de Presidentes de las Comisiones Provinciales

de Deontología, que se ha celebrar el día 20 de noviembre de 1982, enviando este Colegio un ejemplar a nuestro Representante Provincial Dr. D. Emilio Enríquez Ferrer.

R. E. n.º 197.—Oficio del Presidente del Consejo, Ramiro Rivera López, comunicando que en el último Pleno del Consejo se tomó la decisión de poner en marcha un servicio de información de Prensa, que permita a los Colegios provinciales conocer lo antes posible la totalidad de las noticias relacionadas con la Sanidad y los Médicos, que aparezcan en los periódicos de España.

R. E. n.º 196.—Carta del Vicesecretario del Consejo, comunicándonos que de conformidad con el acuerdo adoptado por el último Pleno del Consejo General, las gestiones para la instalación de las terminales del servicio de télex en cada Colegio, están prácticamente terminadas, habiendo tenido ya el Consejo respuestas de bastantes Colegios sobre esta idea.

4.º—Informe de los miembros del Pleno.

Se trató nuevamente sobre el Subsector de Manzanares y se acordó de complementar el escrito colegial, previa reunión de los representantes de las ciudades de Valdepeñas y Manzanares, y con asesoramiento jurídico del letrado D. Luis Sánchez-Morate Casal.

5.º—Ruegos y preguntas. Ningunos.

Y no habiendo más asuntos a tratar, el Sr. Presidente dio por finalizada la sesión.